

あすなろ会より

## 「わ」つなぎフェスティバル

以前からお知らせしていたように、4月27日（土）に、わつなぎフェスティバルを大正中学校で開催しました。天気はよかったのですが、予想以上に風が強く、急きょ店舗の場所を変更するハプニングも起こりましたが、多くの方にご参加いただき、大盛況のイベントとなりました。



今回の開催にあたっては、地域の方々、保護者の皆様、あすなろの家共働作業所の皆さん、あすなろの家を支える会の皆さん、卒業生、はなみずきさん、大正小学校・御所中学校の先生方や生徒の皆さん、本当に多くの方のお手伝いと協力がありました。なお大正中では58名もの生徒がボランティアスタッフとしてわつなぎの運営に協力してくれました。

地域と学校が一つになって「わ」つなぎフェスティバルを成功させられたことが何よりうれしいことだと思っています。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

また、遠方より大正中学校に足を運んでいただき、わつなぎに参加いただいた皆様ありがとうございました。来年、再来年と「わ」つなぎフェスティバルをもっともっと盛り上げていきたいと思っています。ぜひ応援よろしく申し上げます。

### 【 模擬店での販売 】

「ポテトいかがですか～」とお店の呼び込みを行う子どもたちの元気な声がありました。



### 【 中庭での演奏会 】

大正中音楽部の演奏、卒業生「ゆっちょ」のライブ、「はなみずき」さんの大正琴演奏などで盛り上がりました。

